

# The K Art Signatures ouvre à deux pas de Kanal

Nathalie Jonniaux et Philippe Berkenbaum mêlent artistes belges et majorquins dans leur première exposition collective.

**S** Article réservé aux abonnés



Philippe Berkenbaum (directeur général) et Nathalie Jonniaux (directrice artistique) de The K Art Signatures. - D.R.



Journaliste au pôle Culture  
Par **Jean-Marie Wynants**

Publié le 1/10/2024 à 06:00 | Temps de lecture: 2 min ⌚

**E**t encore une nouvelle venue dans le monde des galeries bruxelloises. The K Art Signatures vient d'ouvrir ses portes au 33 Quai des péniches, à quelques encablures du futur Kanal-Centre Pompidou et en face de la passerelle traversant le canal pour rejoindre Tours et Taxi. Un emplacement idéal dans un immeuble tout neuf.

C'est dans cet espace découvert un peu par hasard que Nathalie Jonniaux et Philippe Berkenbaum ont décidé de s'installer pour donner naissance à un projet qui les titillait depuis un moment. « On se connaît depuis toujours », explique la première qui, après avoir vécu à Munich et Berlin, s'est posée durant 25 ans à Majorque où elle a travaillé dans la communication et fondé l'agence artistique The Art Signatures pour promouvoir les artistes locaux. « Nous sommes toujours restés en contact et Philippe et son épouse étaient venus voir ce que je faisais à Majorque. »





Toni Garau est l'un des artistes majorquins participant à cette première exposition. - The K Art Signatures.

De retour à Bruxelles pour se rapprocher de ses enfants, elle a embarqué son pote dans une nouvelle aventure : une galerie d'art mêlant artistes belges, majorquins et internationaux. « On reste très modeste », précise Philippe Berkenbaum. « C'est un projet de cœur, de passion. Pour nous, le plus important, c'est de travailler avec des artistes. On n'a pas la prétention de vouloir rivaliser avec les grandes galeries. Par contre, on voudrait créer un espace vivant avec des démonstrations, des stages pour les jeunes du quartier. Et puis des lectures, des spectacles, des petits concerts... Le tout dans un lieu où les gens se sentent bien et passent un bon moment. »

Sous le titre *Behind the Lines. Dialogue on the Thread of a Colourful World*, la première exposition collective de la galerie rassemble une dizaine d'artistes belges et majorquins travaillant sur les notions de lignes et de couleurs, en sculpture, peinture, textile, etc.

Jusqu'au 17 novembre, The K Art Signatures, 33 quai des Péniches, [the-k-art-signatures.com](http://the-k-art-signatures.com)